

Fußball lernen auf königliche Art

Fußballschule von Real Madrid war zu Gast beim TuS Rot-Weiß

Emden. Mit einem großen Namen geht vieles besser - auch das Üben, um ein guter Fußballer zu werden. Das war in Conrebbersweg zu sehen, als die Fußballschule des Champions-League-Siegers Real Madrid beim TuS Rot Weiß Emden Station machte. In zehn Trainingseinheiten schulte sie 46 Kinder aus Emden und Umgebung. Bereits die Banner mit den Spielerköpfen und dem Bernabeau-Stadion sorgten für

Staunen bei den Kindern und Eltern. Jeder Teilnehmer bekam eine Trainingsausrüstung mit Trikot, Hose, Stutzen, Trinkflasche, Sporttasche und Ball von Real Madrid. Also konnten sich alle mit dem Wappen auf der Brust wie die großen Stars fühlen.

In den Altersklassen von 7-15 Jahren wurden die Jungs nach Alter in drei gleich große Gruppen geteilt. Die Gruppen trugen die Namen der großen

Stars Bale, Kroos und Ramos. Morgens und nachmittags sorgten die drei Trainer Mike, Lars und Pascal, unterstützt durch die Hospitanten Frank Korte und Markus Tebben, für abwechslungsreiche und technisch auf dem höchsten Niveau durchgeführte Trainingseinheiten. Neben zahlreichen Lernspielen und Tempospielen gab es dann auch technisch unterstützte Messwerte von Tempo, Strecke und Torschuss.



Teilnehmer und Lehrer auf dem Rot-Weiß-Gelände mit beeindruckendem Banner.